



PAROISSE DE SAINT-LOUIS DE COURVILLE

PRÈS QUÉBEC



- 1.—Erection Canonique : 22 juillet 1910.
- 2.—Etendue : 987 arpents, dont 979 détachés de Beauport, et 8 de Saint-Grégoire.
- 3.—Bornes : Au nord et à l'est, la rivière Montmorency ; au sud, la cime de la falaise de St-Grégoire, et à l'ouest, Beauport.
- 4.—Patron : Saint Louis, roi de France.
- 5.—Nom officiel : Saint Louis de Courville.
 - a) Saint Louis en l'honneur de Monseigneur l'Archevêque de Québec ;
 - b) de Courville, en l'honneur de Charles Cadieux, Sieur de Courville, qui a donné son nom à la Côte qui conduit à St-Grégoire.
- 6.—Evaluation immobilière : \$522,713, dont \$275,480, propriété de la Compagnie des tramways.
- 7.—Curé: M. l'abbé S. Bélanger.
Assistant: M. l'abbé H. Chouinard.

Avec son église et son presbytère où habite l'homme de Dieu, avec ses écoles sous la double surveillance du curé et des commissaires élus par la population, avec sa municipalité chargée des intérêts matériels et qui conspire d'ordinaire avec l'autorité religieuse pour sauvegarder les intérêts moraux de ses administrés, la paroisse canadienne offre le spectacle d'une famille agrandie qui a ses traditions de patriotisme, de foi et d'honneur qu'elle défend jalousement contre tout ce qui tenterait de l'affaiblir ou de la ruiner.

Abbés DESROSIERS et FOURNET.